



Seebrücke ab Montag wieder normal befahrbar

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 14. Juli 2017

Die Belagssanierung auf der Seebrücke kann nach zwei Wochen Arbeit am Wochenende abgeschlossen werden. Ab Montag, 17. Juli 2017, 6 Uhr, ist die Brücke wieder normal befahrbar.

Ab dem kommenden Montag, 17. Juli 2017, 6 Uhr, kann die Luzerner Seebrücke wieder normal befahren werden. Der Belag ist seit Beginn der Arbeiten am 3. Juli 2017 auf allen vier Fahrspuren wo notwendig erneuert worden. Die Sanierungsarbeiten konnten dank dem mehrheitlich trockenen Wetter innerhalb der schnellstmöglichen Zeit von zwei Wochen durchgeführt werden. Bis am Sonntagabend werden noch gewisse Übergänge erneuert, die Oberfläche wird bearbeitet und die Markierungen neu angebracht. Während den Arbeiten ist nahe der Bahnhofstrasse zudem entdeckt worden, dass ein alter Abwasserschacht in kritischem Zustand ist und früher oder später repariert werden müsste. Diese Sanierung wird nun aus Synergiegründen gleich am Freitagabend vollzogen. Bis spätestens 22.30 Uhr ist deshalb am Freitag punktuell mit Baustellenlärm zu rechnen.

Die Arbeiten auf der Seebrücke wurden notwendig, weil der im Jahr 2014 eingebaute Strassenbelag schon nach drei Jahren Spurrillen von bis zu 3,5 Zentimeter Tiefe aufgewiesen hat. Die Ursache für diese Deformationen konnte trotz umfangreichen Untersuchungen nicht eruiert werden. Möglicherweise gab man dem Belag nach der letzten Sanierung zu wenig Zeit zur Auskühlung und Aushärtung. Aus diesem Grund geht die Stadt diesmal auf Nummer sicher und lässt den Belag jeweils vier Tage lang aushärten – das dauert für die beiden inneren Fahrspuren bis und mit Sonntagabend. Die Arbeiten sind ein Garantiefall, die Kosten für den Belagsersatz werden durch den Unternehmer getragen.

Die Stadt entschuldigt sich bei allen Verkehrsteilnehmenden und Stadtbewohnern für die Umstände und dankt für das Verständnis.

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch

Im Anhang senden wir Ihnen noch zwei Bilder der Baustelle sowie das Dokument «Fragen & Antworten zur Sanierung der Seebrücke», welches wir am 6. Juli 2017 auf Facebook aufgeschaltet haben.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Tiefbauamt

Reinhard Hofmann, Projektleiter Bereich Projekte

Telefon: 041 208 86 64

E-Mail: reinhard.hofmann@stadtluzern.ch

Erreichbar: Freitag, 14. Juli 2017, 11 bis 12 Uhr